

Liebesbrief aus London

Valentinstag 2022

Von loire

28 Mai / 6.6.

28 Mai XXXX

Hallo Deutschland,

du kannst echt dreist sein, weißt du das? Mir sagen, ich war offen dir gegenüber und mir deswegen beistehen zu wollen, aber selbst nur mit solch abgedroschenen Phrasen antworten.

Keine Ahnung, ob ich deine Hilfe verdient habe oder nicht. Aber etwas mehr Ehrlichkeit von dir und offene Antworten habe ich sicher verdient. Zeig mir doch mal eine Narbe, wenn wir schon weiter in Wunden stochern.

Titel und Zuschreibungen kann wohl jeder von uns vorweisen, sie halten allerdings nicht immer was sie versprechen. Ich bin ja auch mehr als ein, wie ihr mich gerne nennt, Petrolhead.

Reg mich nicht weiter auf

England

6.6.XXXX

Lieber England,

natürlich hast du mit deinem letzten Satz recht.

Du bist mehr als ein Unruhestifter mit Vorliebe für Maschinen. Das hast du mit deinem Liebesbrief ausreichend bewiesen. Und ich wollte dich da auch nicht kränken.

Es fällt mir gerade leicht dir ausweichend zu antworten, weil ich momentan erfolgreich alle meine Wunden geschlossen habe. Ich kann noch einen Hauch des

Schmerzes fühlen, der mich lange im Griff hatte. Jedes Paar auf der Straße, jedes Liebeslied hat mir das Herz zerrissen, weil ich mir so gewünscht habe glücklich zu sein. Ich habe eine Unmenge Liebesromane gelesen und mich im Liebeskummer gesuht. Ja, Liebesromane, lach ruhig. Immerhin passt das sicher nicht zu dem Bild, was du von mir haben dürftest.

Doch gerade, in diesem Moment, bin ich glücklich ungebunden zu sein. Kein Bereuen etwas nicht oder doch gemacht zu haben. Ich kann dir zuhören und zerfließe nicht vor Sehnsucht nach einer anderen Person. Meine Gedanken sind vollkommen auf deine Briefe konzentriert ohne eine Ablenkung.

Ich hoffe, das kann dich besänftigen.

Beste Grüße

Deutschland